

## Baja la producción en mercados emergentes (El Financiero 07/08/13)

Baja la producción en mercados emergentes (El Financiero 07/08/13) Eduardo Jardón Miércoles, 7 de agosto de 2013  
Índice de HSBC cayó en julio por debajo de 50 puntos . La producción en los mercados emergentes registró en julio su primer descenso en poco más de cuatro años. El Índice de Mercados Emergentes de HSBS se ubicó en 49.4 puntos, y es la primera ocasión que se ubica por debajo de 50 puntos desde abril de 2009. Una cifra inferior a este nivel es un indicativo de que está en contracción. "La actividad manufacturera en Asia se mantiene débil, al mismo tiempo que la producción se contrae en Rusia, Brasil y México", indicó en un reporte el grupo financiero. El informe destaca que la producción en China bajó por segundo mes consecutivo, mientras que en Rusia se registró la peor cifra en casi tres años. "Los mercados emergentes continúan desilusionando, arrastrados por China", apuntó en el informe Pablo Goldberg, jefe de investigación para mercados emergentes de HSBC. Frederic Neumann, del departamento de investigación de Asia, comentó que los mercados emergentes no están beneficiándose de la estabilización de la demanda en Estados Unidos, Europa y Japón. En su opinión, el principal riesgo para los países en desarrollo es que el descenso en la producción y en los servicios genere una debilidad en el sector laboral. Un deterioro en las expectativas laborales, dijo, afectaría la percepción sobre la economía, lo que diluiría el efecto positivo de una menor inflación sobre la confianza de los consumidores. El informe de HSBC contrasta con el que el lunes dieron a conocer JP Morgan y Markit Economics, en el que destacaron que la actividad económica global se aceleró al inicio del tercer trimestre a su mayor nivel en 16 meses.